
新たな年度がスタートし、地区委員会のメンバーが一

同に会する「合同地区委員会」が7月21日に大阪

YMCA会館にて開催されました。

開会に際し、高島Gから各地区委員諸氏に委員受任

の御礼と地区活動への御協力のお願いと今年度の地

区活動がスムーズに実施されることを要望され、今年度

のRIテーマ「奉仕を通じて平和をPeace Through 

Service」そして、地区方針「育もう未来の力を～飛躍

～」についての思いを語られました。

当日は、猛暑の中を11名のPG・福家GE・泉GN、そし

て、AG・AGE全員に御出席頂き、地区研修委員会リー

ダーの井上PGからRI戦略計画のクラブのサポートと強

化の為、今年度の研修委員会活動の計画について説

明を頂きました。

又、災害支援プロジェクト委員長の岡部PGから今年

度の活動方針について説明を頂き、前年度に引き続き

支援への御協力を訴えられました。

次第に基づき、地区会計、G月信、ロータリーの友につ

いて、各地区幹事から説明とお願いをさせて頂き、北村

地区大会実行委員長から12月7日・8日に開催される地

区大会の御案内と御参加の御願いをさせて頂きました。

そして、今年度の地区委員会活動計画の発表と「地

区チーム」としての意気込みを16名の委員長から発表

して頂き、各委員会の活動計画をお互いに理解して頂

く機会になった事と思います。

地区代表幹事より、地区委員の皆様に地区委員会

の円滑な運営等についてのお願いを申し上げ、最後に

福家GEから、この合同地区委員会をこれからの地区活

動に役立たせて頂きたい旨の閉会御挨拶を頂き、全て

のプログラムを終了致しました。

改めて御出席頂きました地区の役員、委員の皆様に

御礼申し上げ、地区活動にお力添えを頂きます様、御願

い致します。


